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Уважаемый г-н Председатель, 

Внимательно изучили доклад по «Вопросам персонала» ЮНИДО. 

Хотели бы отметить следующее. 

В первую очередь обращаем внимание на то, что представленная 

информация не соответствует принципам ориентированного на результат 

планирования. «Плавающая» от года к году отчетная дата не позволяет 

объективно отследить прогресс Секретариата в реализации кадровой 

политики. 

Считаем необходимым расширить в будущем список содержащихся в 

докладах статистических данных. В частности, документ должен включать в 

себя информацию об общей численности сотрудников, их распределении по 

местам службы, источникам финансирования, должностям, а также странам 

происхождения. Помимо этого, целесообразно регулярно сообщать о мерах, 

предпринимаемых Секретариатом для достижения справедливого 

географического распределения постов. Крайне важной для государств-

членов являются сведения об управлении служебной деятельности 

(performance management), имеющие ключевое значения для формирования 
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людских ресурсов. В этом аспекте международные организации должны 

отвечать самым высоким стандартам. Наконец, считаем необходимым 

сообщать о принципах решения вопросов внутреннего правосудия – т.е. 

урегулирования споров. 

Подчеркиваем, что представление этих сведений в значительной 

степени повысит информированность государств-членов об основных 

кадровых тенденциях в Секретариате ЮНИДО, а также о соответствующей 

практике, принятой в других организациях системы ООН. 

Благодарю Вас, г-н Председатель. 


